

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 663
17 de noviembre de 2016

La Universidad Central promueve el intercambio internacional

Wellington Sandoval, en entrevista en el informativo Desde la U comentó sobre el trabajo que realiza la Dirección de Relaciones Internacionales, que tiene como ejes principales contribuir a la internacionalización y movilidad académica y estudiantil de la Universidad Central del Ecuador, a través de alianzas estratégicas con instituciones nacionales e internacionales.

El intercambio cultural también es una parte fundamental del plan de trabajo de la Dirección que, mediante las alianzas con embajadas, se promueve un intercambio con docentes y estudiantes sobre las vivencias de otras culturas desde diferentes expresiones artísticas como la música, la danza, la literatura y otras.

El fortalecimiento en el aprendizaje de idiomas es una de las prioridades de la Dirección, que en junto con el Centro de Idiomas gestiona la cooperación nacional e internacional para que docentes y estudiantes participen en los diferentes programas de intercambio con otras casas de estudio.

Wellington Sandoval comenta que las relaciones estratégicas con más de 176 Universidades que conforman la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL), organismo que promueve programas encaminados a fortalecer la calidad y eficiencia que requiere la universidad en respuesta a las exigencias presentes y los retos del futuro, para hacer de ellos una herramienta eficaz para el desarrollo de docentes y estudiantes. **R.D**

